

Venezuela: reitera Maduro que en 2020 habrá elecciones



Caracas, 25 jun (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reiteró este miércoles que el 2020 será un año de elecciones en el país caribeño, por lo que “estamos listos para con votos imponer la voluntad popular”.

El anuncio fue realizado desde el Panteón Nacional, en medio del acto conmemorativo por el aniversario 199 de la Batalla de Carabobo y el Día del Ejército Bolivariano.

El nuevo CNE se ha instalado y va haber una nueva convocatoria de elecciones parlamentarias. Venezuela tiene que dirimir sus diferencias políticas, ideológicas por un solo camino, el camino electoral, dijo el Pdte. [@NicolasMaduro](https://twitter.com/NicolasMaduro) pic.twitter.com/aHC4x5RT33

— Prensa Presidencial (@PresidencialVE) [June 24, 2020](#)

"En Venezuela quien decide, quien pone, quien quita es el soberano pueblo de Venezuela, a través de su voto, más nadie, no es Donald Trump, no es Joe Biden, no es un grupo de golpistas", enfatizó el mandatario venezolano.

El calendario electoral comprende la elección popular y democrática de la Asamblea Nacional, y luego “vendrá el año 2021, en el que iremos a votar otra vez para renovar a gobernadores y gobernadoras”, añadió el presidente venezolano.

Así mismo, el dignatario recordó que “para 2022, el 10 de enero, se abrirá, el lapso para aquellos que quieran recoger las firmas para convocar un referéndum revocatorio contra el presidente Maduro, tengan la libertad de salir a las calles y pedirle las firmas al pueblo”.

“Si el pueblo recoge las firmas suficientes como exige la Constitución para un referéndum revocatorio, iremos a referéndum revocatorio a medirnos en las urnas electorales y será el pueblo quien decida”, aclaró.

El dignatario recalcó que “la única forma de salir de aquí es que el pueblo decida con su voto si me quedo o me voy. Yo acataré feliz, acataré democráticamente lo que el pueblo decida, cuándo lo decida, en su momento”.

A propósito de las elecciones, el líder venezolano señaló que “son las batallas de este tiempo, son las batallas políticas, morales, constitucionales, al lado de la batalla económica contra las sanciones criminales, la guerra criminal, al lado de las batallas educativas, culturales por la formación del pueblo, por los nuevos valores de los niños, niñas, de la juventud. Son las batallas que nos tocan hoy en el espíritu inmortal de los libertadores y las libertadoras”. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/226730-venezuela-reitera-maduro-que-en-2020-habra-elecciones>



Radio Habana Cuba